

## Ortseingang von Waldhof blüht für Insekten

Wo früher eine kahle ungenutzte Wiese war, blüht es am Ortseingang von Helsa-Waldhof nun blau und rot. Nach dem Raps sind jetzt auch Kornblumen und Mohn zu sehen, teilt Joachim Fleige von der Siedlergemeinschaft mit. Möglich macht das eine Förderung aus der Umweltlotterie Genau, bei der sich

die Siedlergemeinschaft um die Finanzierung der Blühwiese beworben hatte.
Doch nicht nur über die Wildblumen
können sich Bienen und Insekten freuen. Auch ein Insektenhotel hat die Siedlergemeinschaft aufgestellt. Die Fächer
des gut zwei Meter hohen Holzhauses
sind noch leer, sollen aber bald von Kin-

dern der Eschenwaldschule in Eschenstruth mit allerlei Gehölz für die Krabbeltiere ausgefüllt werden. Auch Stauden und Bäume hat die Siedlergemeinschaft auf der Wiese gepflanzt und dafür sogar die Erde ausgetauscht und die Samen wochenlang jeden Tag gegossen und